
東京都職員臨床衛生検査技師会 

 

平成 31 年度 第 3 回業務連絡会議事録  

                                    記録 石坂 

日時 ：  2019 年.10 月 1 日（火） 17：30～18：00 

場所 ：  監察医務院 ３階 講堂 

出席者：小林（多摩総合）工藤（墨東）森山（駒込）宮地（多摩総合）相澤（豊島）石坂（神経）寺内（広尾）

坂田（墨東）長岡（松沢）  

渡（監察）藤田（北療育）小畑（大塚）芦川（多摩総合）坂井（都がん）小林（大久保）松浦（駒込・

細菌生理）←近田の代理出席 

                                                              

計 16 名 

欠席者：酒井（駒込・輸血病理）小島（小児）髙林（府中療育）小西（健安研）松井（多摩北）松本（荏原）山

口（東部）江村（多摩療育）貞島（児相）  

 

1. 小林会長挨拶： 

技師会の会長をしております。小林です。よろしくお願い致します。皆さまが貴重な時間を割いて頑張って

くださっているので、出来るだけ、皆さんの負担にならないよう会を進めてまいりたいと思っています。集

まりをタイトにするなど、役割を負担の少ないようにしていきたいと思います。よろしくお願い致します。 

 

2. 三役の挨拶および、役割分担と施設幹事自己紹介。 

 

3. 組織部関連（工藤副会長） 

(1) 退職者を送る会の実施について 

  日時：3/19（木） 19：00～21：30 

  場所：ルポール麹町 3 階エメラルド（←定員 132 名です） 

今年度からは都職員技師会主催で行う。   

実行委員会を設定し、退職者のいる施設の方に入ってもらう。また、当日の役割分担は幹事で行って

いく。 

退職者がいる施設は 10 月末日までに参加の意思確認をする。宮地幹事長より、メールが届くので、

それに幹事が返信をする。 

・会長より：今までは退職者のいる施設が退職者を送る会をやりたいと声をあげて、2 施設以上が揃

ったら、初めて開催であった。しかし、技師長の退職が続くことも予想され、やらない

ということはないと考えられるので、都職員技師会が主催で行うことにしたい。そして、

退職者を送る会の会費として、集めた余剰金は新人歓迎会に回せるようなシステムづく

りへ移行していきたい。この件については技師長会で承認を得ている。また、会員でな

い方の扱いについて問題が出た際は一つ一つ解決していきたいと考えている。 

 

4. 学術部関連（森山副会長） 

(1) 専門性向上研修について 

  第３回は 2019 年 10 月 15 日「ゲノム医療について」 慶応大学 柳田先生 

第４回は 2019 年 11 月 8 日 15：30～17：00 



「ISO15189 について」  アボットジャパン株式会社 井地 聰一先生       

第５回は未定 現在調整中 来年１月か２月を考えている。今のところ候補にあがっているのは

POCT ベットサイドの検査について。 

後日、連絡する予定。 

 

(2) 学術研究交流会について 

第２回目は 2 月に開催 会場は三役で検討し決めていく。できれば 12 月までには日にちを決めて、

その後座長に打診する。1 月に案内   

状送付予定、年内には座長、演者を決めて、講師依頼予定。 

その他学術のことでご意見ある方は学術部長までメールをすること。 

第 1回目の受付係：芦川（多摩総合）、坂田（墨東）会場係：渡（監察）  

第 2回目の受付係と会場係については追って連絡する。 

今後、学術交流会の抄録集はホームページを閲覧して各自印刷して持参すること。ホームページ閲覧

回数の増加のためにも協力いただきたい。 

 

専門委員会について  

  現在、各専門委員会の代表から申請企画書、名簿等を依頼する予定。順次開催されるので、参加を促

していただきたい。 

 

（3）その他 

    会費について  

    年会費の未納の施設が２施設（2019.10.1現在） 早めに振り込みすること。 

    全施設の振込が確認でき次第、会費受領メールを幹事へ返信する。 

     

    島しょ勤務者の方への職員技師会の情報については、ホームページを見てもらう。メールアドレスを

確認し、今後はとホームページとメールで  

対応していく。島しょ勤務者の連絡会において担当技師長から伝えていただく予定。 

     

次回幹事会は、第 4 回幹事会は、第 2 回学術交流会の前に会場にて開催予定。 

 

 

 


